

ARNESSIO.COM

Bravo, Atlet Kodim 1425 Jeneponto Sabet Tiga Emas dan Tiga Perunggu Dikejuaraan Pencak Silat Piala KASAD 2023

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.ARNESSIO.COM

May 21, 2023 - 09:05



Atlet Kodim 1425 Jeneponto Sabet Tiga Emas Dan Tiga Perunggu Dikejuaraan Pencak Silat Piala KASAD 2023

JENEPONTO, SULSEL, - Tidak sia-sia, atlet kontingen Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto di bawah Kepemimpinan Dandim Letkol Inf Agus Tanra, berhasil menundukkan sejumlah atlet terbaik lainnya dalam kejuaraan pencak

silat piala KASAD 2023 di GOR Sudiang, Makassar Sulawesi Selatan.

Laga yang berlangsung selama 4 hari itu, akhirnya atlet pencak silat putra dan putri asal Butta Turatea Jeneponto berhasil menyabet 3 emas dan 3 perunggu.



"Alhamdulillah, selama tiga bulan berlatih di GOR Jeneponto para atlet putra dan putri kita berhasil gaet piala emas dan piala perunggu," ucap Dandim 1425 Jeneponto, Letkol Inf Agus Tanra kepada wartawan, Minggu (21/5/2023).

Letkol Agus dalam keterangannya menyebutkan, peserta atlet bernama Reski, meraih piala perunggu di kelas 75 kg dewasa. Dan Nur Rahma Dilah Wulan Fitri juga meraih piala perunggu di kelas 60-65 dewasa.

Demikian pula sebut Dandim, atlet bernama Mutiara di kelas C Remaja 47-51 juga meraih piala perunggu. Dan di kelas B Putri Remaja Andini 43-47 Kg meraih Medali Emas, Muhammad Fajar Reski Ramadhan di kelas H, 68-72 kg remaja juga meraih Piala Emas.

"Sesi penyerahan pialanya didampingi pelatih masing masing, Andriani, Ahmad jayadi, Johan dan Rauf Nassa," sebutnya.

Terpenting sebagai Komandan Kontingen pencak silat Kodim 1425 Jeneponto bagaimana para atlet terus disupport semangat juang dan percaya diri, sehingga para atlet pencak silat bisa membawa nama baik daerah. Artinya, kata Letkol Agus berhasil memboyong piala ke Jeneponto.

"Alhamdulillah, tentunya saya selaku Komandan Kontingen sangat bersyukur atas apa yang dicapai atlet pencak silat kita," ujarnya.

Kata Letkol Agus bawah keberhasilan mereka tentu tidak lepas dari kerja keras pelatih official 5 orang serta dukungan dan doa dari masyarakat Kabupaten

Jeneponto.

"Saya berharap kepada peserta atlet yang belum berhasil jangan berhenti berlatih dan janganlah berkecil hati. Kekalahan itu hanyalah kemenangan yang tertunda saja," harapnya.

Teruslah berlatih masih banyak event yang lebih besar dan bergengsi kedepan, jangan cepat puas atas capaian saat ini, tetapi jadikan barometer dan motivasi untuk terus berlatih dan berlatih, tambahanya.

Penulis: Syamsir.